

# *Des partis politiques de l'Amérique Latine demandent la fin du blocus à Cuba*

---

Image not found or type unknown

Mexico, 16 juillet (RHC) La Conférence Permanente de Partis Politiques de l'Amérique Latine et les Caraïbes (Coppal), à Mexico, a exigé aux États-Unis dans un communiqué de suspendre le blocus à Cuba car il provoque de la douleur et la mort.

Le texte dénonce que les émeutes à Cuba sont en rapport avec le blocus. Le titulaire de la Coppal, Alejandro Moreno, a exhorté le président des États-Unis, Joe Biden à montrer une volonté renouvelée afin d'établir un nouveau dialogue avec Cuba.

Enterrons le blocus et commençons une nouvelle ère de relations entre les États-Unis et Cuba. La pandémie de Covid-19 nous a causé un préjudice brutal et une terrible douleur, regardons le monde, Cuba et l'Amérique Latine et les Caraïbes avec une expression d'humanité et une vision géostratégique

de bénéfiques pour tous, a-t-il exprimé.

Moreno Cardenas a réitéré sa solidarité avec le peuple cubain pour la situation économique et sanitaire difficile qu'elle traverse, aggravée par la pandémie de Covid-19 qui a brutalement frappé l'île.

Il a rappelé que la Copppal a toujours été, pendant 41 ans, en solidarité fraternelle avec le peuple frère de Cuba. Aujourd'hui Cuba doit faire face à de nouveaux défis et je suis convaincu que le président Miguel Díaz-Canel aura la grandeur nécessaire pour les surmonter.

Source PL

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/264048-des-partis-politiques-de-lamerique-latine-demandent-la-fin-du-blocus-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**